

••• Geoffrey Wersy : du triathlon au Téléthon

Depuis plusieurs saisons, Geoffrey Wersy (26 ans) fait partie des meilleurs paratriathlètes de la planète. Le sociétaire du Stade Poitevin Triathlon, hémiplégique des membres inférieur et supérieur côté gauche, affirme tirer sa force de son handicap. 7^e des championnats du monde 2017 après des victoires en Coupe du monde en Espagne et en séries mondiales au Canada, celui qui réside à Mignaloux-Beauvoir met tout en œuvre pour obtenir sa sélection pour les Jeux paralympiques de Tokyo en 2020. C'est avec la même motivation qu'il tiendra son rôle de parrain départemental du Téléthon ce week-end. Rencontre.

Comment devient-on parrain du téléthon ?

« C'est Marine Moulin, une ancienne triathlète du Stade Poitevin qui m'a contacté. Je ne pouvais pas refuser, le Téléthon est une manifestation super importante pour aider les personnes atteintes de ces maladies rares. »

Quel sera votre rôle ?

« Je vais me déplacer sur différents sites où seront organisées des manifestations. A commencer par Champigny-en-Rochereau pour le lancement vendredi. »

L'an passé, vous avez été acteur...

« J'avais relevé un défi : faire du home-trainer pendant sept



Le champion donne toujours le meilleur de lui-même.

heures dans la salle polyvalente de Sèvres-Anxaumont. J'avais parcouru 138 km et on avait récolté 78 euros. »

Au niveau sportif, vous avez progressé en 2017 ?

« Oui, surtout en vélo. J'ai bien bossé avec mon entraîneur Kevin Berny. En 2018, je vise ma sélection en équipe de France pour les championnats d'Europe et les championnats du monde, plus des victoires. Je rentrerai dans le vif du sujet au mois de mai à Yokohama au Japon. Et les Jeux de Tokyo 2020, c'est toujours dans un coin de ma tête. Je sais que mes proches sont à fond derrière moi. »

Vous travaillez à Eaux de Vienne.

« Je m'occupe des espaces verts et de l'entretien des bâtiments. Mes collègues sont sympas avec moi, ils m'encouragent et on rigole bien aussi. »

Recueilli par J-F.R.